



ACTO DE GRADUACIÓN DE LA FACULTAD DE COMUNICACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE NAVARRA, 27 DE MAYO DE 2023

SEMBLANZA MARKETING: ÁNGEL ARRESE POR LUCAS VICUÑA

Los alumnos de Marketing hemos elegido como padrino de promoción al profesor ÁNGEL ARRESE.

Hace un mes la democracia hizo lo suyo, prometemos que no estaba amañado, ya que el elegido se llevó no una, sino dos veces la mayoría absoluta de los votos de nuestra clase. En lo de que te haya tocado la mesa electoral mañana sí que no hemos tenido nada que ver...

Valoramos muchas formas de darle la noticia: no queríamos hacerlo de una manera fría, no es el estilo de FCOM.

Pero la cabeza de nuestro elegido va tan rápido que cuando quisimos anunciárselo, nos llevamos la sorpresa nosotros. Ángel venía ya preparado para obsequiarnos con una cartulina gigante llena de recuerdos de los días más oscuros de la pandemia en los que asistíamos a sus clases de Gestión de Marketing.

De aquellas sesiones podemos contar mucho. Una asignatura que parecía impartida en un idioma diferente y en la que nos enfrentábamos a Socratives cuanto menos terroríficos. Pero fue ahí cuando realmente nos dimos cuenta de la valía que tenía nuestro padrino.



A pesar de las circunstancias en las que estábamos envueltos, su capacidad de adaptación y su continuo esfuerzo, destacaron sobremanera; incluso estando confinado.

A partir de ahí hemos construido una relación alumno - profesor ejemplar. Has logrado captar nuestra atención incluso en la asignatura de Política de precios mientras tu colega Alfonso Vara compartía vuestras anécdotas. También, es nuestra obligación decir que la caligrafía no es una de sus grandes fortalezas, lo que nos ha convertido en especialistas en descifrar jeroglíficos. Y que, en el examen de Finanzas para Marketing, la última pregunta estaba mal planteada (Ángel, te lo teníamos que decir).

Muchos de los aquí presentes hemos visitado a nuestro profesor en diferentes momentos y por distintos motivos. Y todos coincidimos en que siempre ha tenido la puerta de su despacho abierta para lo que necesitáramos.

Muchas gracias, Ángel. Gracias por todo lo que nos has dado, por las risas que nos hemos echado y por estar en todo momento. Como tú y como muchos profesores de esta facultad, eres y serás un ejemplo a seguir.